

Conformément au statut de l'Enseignement catholique, chaque école se dote d'un projet d'établissement, sous la responsabilité du chef d'établissement.

Si la formulation et la mise en œuvre du projet d'établissement appartiennent en propre à la communauté éducative, sous l'impulsion du chef d'établissement, l'une et l'autre se réalisent avec l'accompagnement et la garantie ecclésiale du diocèse de Cambrai.

Le projet d'établissement de l'institution Deforest de Lewarde, est un cadre de référence pour l'ensemble de la communauté éducative, une source d'inspiration pour nos équipes. Ainsi son slogan en témoigne chaque jour : « *UN LYCEE POUR AUJOURD'HUI, UN METIER POUR DEMAIN* »

Il n'est ni exhaustif, ni figé. Il fera l'objet d'une consultation annuelle lors du conseil d'établissement.

Le projet d'établissement

1. Accueil de tous :

Au travers de l'identité Deforest de Lewarde : Notre établissement s'engage à accueillir chaque individu dans toute sa diversité, en valorisant l'identité propre à l'Instituton Deforest de Lewarde. Nous prôtons un environnement à taille humaine où chaque élève se sentira intégré et respecté, favorisant ainsi un lien de confiance serein et sécuritaire.

2. Accompagnement du jeune vers sa professionnalisation :

Nous mettons un point d'honneur à offrir à chaque élève des chances égales de réussite, en luttant contre l'absentéisme et le décrochage scolaire. Nous encourageons les jeunes à prendre des décisions éclairées et les accompagnons dans leur parcours éducatif en proposant une pédagogie innovante, inspirante... et en établissant des partenariats avec des entreprises locales.

3. Formation de citoyens libres et responsables :

Notre objectif est de former des citoyens engagés, capables de contribuer positivement à la société. Nous garantissons et promouvons le bien-être de nos élèves, encourageons le développement de la solidarité et les invitons à explorer pleinement leur citoyenneté à travers diverses initiatives.

4. Vivre ensemble à travers la pastorale :

En favorisant le respect mutuel, les temps forts de partage, l'entraide et le lien permanent avec la DDEC de Cambrai, nous créons un environnement propice à l'épanouissement personnel et collectif. La pastorale est au cœur de notre projet, soutenant la construction d'une communauté unie et bienveillante